



17.02.2021

Schulöffnung zum 22.01.21

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

endlich liegt mir das Schreiben des KM vor, aus dem ich die Richtlinien für die Schulöffnung erfahren habe. Dann haben wir im Team ausgiebig beraten und konferiert und organisiert.

Das Schreiben an die Eltern aus dem Ministerium habe ich Ihnen angehängt.

Für Ihr Kind und uns ergibt sich ab nächster Woche also Folgendes:

Alle Kinder kommen am Montag in die Christian-Schad-Grundschule.

Unser Schulhaus bietet genug Räumlichkeiten, die Klassengruppen zwar getrennt voneinander, aber dennoch gleichzeitig am Vormittag zu unterrichten.

Die Christian-Schad-Grundschule wird also ab 22. Januar 21 den Unterricht unter Wahrung der Abstandsregeln für alle Kinder vormittags in Präsenz halten. Nur eine Inzidenz von 100 und mehr könnte uns zwingen, den Distanzunterricht zuhause wieder aufzunehmen. Um das zu verhindern, werden wir besonders streng darauf achten, dass alle Hygieneregeln eingehalten werden und vor allem in kleinen Gruppen auf den Mindestabstand und das konsequente Tragen richtig sitzender Masken geachtet wird. Dieses Verhalten und das Tragen von Mund-Nasen-Bedeckungen kann dazu beitragen, dass wir nicht mehr so bald ins Homeschooling wechseln müssen. Deshalb gilt ab sofort: **Wenn das Kind keine festsitzende, passende Maske dabei hat, muss es umgehend abgeholt werden.**

Der Unterricht beschränkt sich nur auf die unten genannten Zeiten am Vormittag. Alle Lehrerinnen sind am Vormittag im Einsatz, da wir aus eigentlich 8 Klassen nun 12 Klassengruppen gebildet haben und diese beschulen werden.

Der Hort ist geöffnet. Für Notfälle aus dem Ganztage, die angemeldet und deren Bedarf schriftlich begründet wurden, wird eine Notbetreuung eingerichtet, falls diese Kinder nicht im Hort angemeldet sind. *Am Nachmittag findet kein Unterricht statt*

So werden wir den Präsenzunterricht für alle organisieren:

- **Für alle Klassen und Klassengruppen** gilt, dass sie **um 7.45 Uhr** von Ihrer Lehrerin am Anstellpunkt abgeholt werden. Ihr Kind findet den Anstellpunkt ganz leicht, da er am Boden markiert ist. Wir gehen davon aus, dass alle **pünktlich** da sind und so das Betreten des Schulhauses ohne Mischungen der Gruppen erfolgen kann.

Die Garderoben sind gesperrt. Jacken werden mit ins Klassenzimmer genommen. Die Schuhe bleiben an. Wir tragen vorerst keine Hausschuhe mehr in den Klassenräumen.

Die Pausen werden zu versetzten Zeiten ausschließlich in der eigenen Klasse/Klassengruppe verbracht. Während der Lüftungszeiten im Klassenzimmer darf die Maske von schweigenden Kindern, die am Platz sitzen, abgenommen werden.

Es wird kein Unterricht stattfinden, indem Gruppen gemischt werden müssten (z.B Religion, Ethik). Sport findet zunächst nicht statt.

- Klasse 1a

- von 7.45 Uhr bis 11.20 Uhr
- Anstellpunkt im Pausenhof
- Unterricht im Klassenzimmer der 1a
- Kein Unterricht am Nachmittag, nur Notbetreuung nach Anmeldung und schriftlicher Begründung.

- Klasse 1b

- von 7.45 Uhr bis 11.20 Uhr
- Anstellpunkt im Pausenhof
- Unterricht im Klassenzimmer der 1b

- Klasse 2a

- von 7.45 Uhr bis 11.20 Uhr
- Anstellpunkt im Pausenhof
- Unterricht **Gruppe I** im eigenen Klassenzimmer und **Gruppe II** im Gruppenraum/Holzzimmer
- Kein Unterricht am Nachmittag, nur Notbetreuung nach Anmeldung und schriftlicher Begründung

- Klasse 2b

- von 7.45 Uhr bis 11.20 Uhr
- Anstellpunkt im Pausenhof
- Unterricht **Gruppe I** im eigenen Klassenzimmer und **Gruppe II** im Nachbarzimmer (eigentlich 4b)

- Klasse 3a

- von 7.45 Uhr bis 12.15 Uhr
- Anstellpunkt im Pausenhof hinten an der Außentreppe zum WG-Raum
- Unterricht **Gruppe I** im WG-Raum im Untergeschoss und **Gruppe II** im Nachbarzimmer (eigentlich Hortraum)
- Kein Unterricht am Nachmittag, nur Notbetreuung nach schriftlicher Anmeldung und Begründung.

- Klasse 3b

- von 7.45 Uhr bis 12.15 Uhr
- Anstellpunkt vor der blauen Tür (Pausenhalle)
- Unterricht **Gruppe I** im eigenen Klassenzimmer und **Gruppe II** im Nachbarzimmer (eigentlich 3a)

- Klasse 4a

- 7.45 Uhr bis 12.15 Uhr
- Anstellpunkt vor der Feuertreppe an der blauen Tür (Pausenhalle)
- Unterricht im eigenen Klassenzimmer unter Einbeziehung der Arbeitsplätze unmittelbar vor dem Klassenzimmer (Hier ist eine Sackgasse, keiner muss hier durchlaufen)

- Klasse 4b

- 7.45 Uhr bis 12.15 Uhr
- Anstellpunkt vor der blauen Tür
- Unterricht im Musiksaal (die Größe des Raumes macht die Einhaltung der Abstandsregel möglich)

Wir freuen uns, alle Kinder zurück im Haus begrüßen zu können. Sicherlich müssen wir uns an viele Regeln halten und uns an neue Wege und Zeiten gewöhnen, aber wir werden alles daran setzen, den Kindern wieder Schule etwas näher zu bringen. Denn die Schulzeit ist doch ein ganz wichtiger Teil von Kindheit!

Ich lade Sie zuletzt noch ganz herzlich zu meinem online Elterninfoabend am Montag 22.02.2021 um 19.00 Uhr ein. Dann werde ich Ihnen noch einmal alles ausführlich erklären und sie können Fragen stellen. Die Zugangsdaten sende ich Ihnen in einem anderen Elternbrief zu.

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit

E. Erhard

Esther Erhard
Christian-Schad-Grundschule

Rückmeldung zur Nachricht: Schulöffnung zum 22.01.21

Antwortmöglichkeiten (bitte ankreuzen):

- Mein Kind geht nach Unterrichtsende nach Hause
- Mein Kind geht nach Unterrichtsende in den Hort
- Wir benötigen wieder Notbetreuung im Ganztage. Die schriftliche Begründung haben sie schon.
- Wir benötigen Notbetreuung im Ganztage. Die schriftliche Begründung legen wir umgehend vor.

Schüler: _____ Klasse: _____

Anmerkung: _____

Hiermit bestätige ich den Erhalt und die Kenntnisnahme der Nachricht.

Datum: _____ Unterschrift Erziehungsberechtigter: _____